



Reportes de la Junta - [Para español, por favor haga clic aquí.](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

[Reunión Regular de Acción del 21 de febrero de 2023](#)

Aprobación de la Agenda

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 21 de febrero tal como fue presentada.

Reconocimiento

Cada organización de apoyo del Distrito 113 bajo las Normas 8-90 y 8-100 ha sido invitada para que compartan el maravilloso trabajo que hacen para apoyar al personal, a los estudiantes y a los padres de familia de nuestra comunidad.

Club Boosters de la Escuela DHS

El Presidente de la Mesa Directiva Ejecutiva del club de apoyo atlético Athletic Booster Club de la escuela [Deerfield High School](#) Larry Letwat, presentó un panorama general de la misión y visión del club Booster, el cual tiene como objetivo promover el éxito atlético y el espíritu deportivo, además de apoyar programas y recursos que mejoren la experiencia de los estudiantes atletas en la escuela Deerfield High School. Él hizo hincapié en los valiosos voluntarios y la colaboración clave con la administración escolar que hacen que su programación sea exitosa año tras año. Letwat usó la parte final de su tiempo para compartir la perspectiva del club Booster con respecto a la cantidad inaceptable de tiempo que se está llevando la implementación del proyecto del marcador electrónico en el campo Adams Field. El club Booster Club de la escuela DHS es una organización de apoyo bajo la Norma 8-90.

Enfoque en las Artes

La Directora de [Enfoque en las Artes](#) Tamara Jenkins, presentó un panorama general de Enfoque en las Artes y los planes para Enfoque en las Artes de 2023. Enfoque en las Artes se encuentra en la fase exploratoria de expansión, para incluir programación en ambas escuelas preparatorias a partir del próximo año. Enfoque en las Artes de 2023 se llevará a cabo en la escuela Highland Park High School el 17, 19 y 20 de abril. Enfoque en las Artes es una organización de apoyo bajo la Norma 8-100.

Reportes de la Junta

Presidente

El Presidente de la Junta Ken Fishbain comenzó su reporte proporcionando un panorama general de las últimas dos reuniones de negociación colectiva entre la Junta y la Asociación de Educación del Distrito 113 (DEA por sus siglas en inglés). La Junta y los equipos de negociaciones de la asociación DEA se reunieron el 15 y el 21 de febrero. Los equipos llegaron a un acuerdo con respecto a la sección de archivos del personal del acuerdo, y continuaron con las deliberaciones sobre las licencias de los miembros del personal con licencia “LSM”, los derechos de asociación y el lenguaje de la evaluación, lo cual se continuará en la próxima sesión. La próxima sesión se ha programado para el 1º de marzo de 2023.

El presidente de la junta, Fishbain, cerró su reporte expresando que sus pensamientos estaban con los estudiantes y las familias de la Universidad Estatal de Michigan después del reciente tiroteo masivo que ocurrió ahí.

Comité de Normas

El Presidente del Comité de Normas Dan Striked, señaló que el Comité de Normas se reunió el 14 de febrero y revisó 11 normas. Diez normas se presentan más adelante en la agenda para su primera lectura y una para la deliberación general.

Comité de Instalaciones

La Presidente del Comité de Instalaciones Jodi Shapira, señaló que el Comité de Instalaciones se reunió el 14 de febrero y que más adelante en la reunión se deliberará sobre los mejoramientos al auditorio de la escuela DHS y los proyectos de infraestructura del verano de 2023 y de 2024.

Comité de Diversidad, Equidad e Inclusión

El Presidente del Comité de Diversidad, Equidad e Inclusión Jaime Barraza, reportó que el comité se reunió el 21 de febrero para considerar formas de aumentar la participación de los estudiantes en clubes y deportes como un medio para mejorar la excelencia académica en general de los estudiantes y la pertenencia socioemocional. En su próxima reunión se presentará a la Junta un reporte más detallado.

Concilio TrueNorth

La miembro de la Junta Jodi Shapira reportó que el Concilio TrueNorth recientemente votó a favor de aprobar su nuevo plan estratégico, el cual fue desarrollado por representantes de los distritos miembros. La Sra. Shapira también señaló que la mayoría del Concilio de Liderazgo de TrueNorth hará la transición a nuevos miembros después de las elecciones del 4 de abril.

Reportes de la Administración

Superintendente

El Superintendente Bruce Law, comenzó su reporte diciendo que el invierno trae eventos climáticos que pueden impactar las operaciones escolares. Señalando que la seguridad de los estudiantes y del personal en su camino a la escuela y de regreso a casa es la prioridad más importante, es preferible impartir las clases en persona en la escuela en lugar de usar el aprendizaje a distancia eLearning, el cual, para la continuidad del aprendizaje es preferible a cancelar la escuela y a usar un Día de Emergencia en la primavera. El Dr. Law continuó diciendo

que es extremadamente importante que los padres/madres/custodios cuenten con información de contacto precisa y actualizada en Infinite Campus, para que el Distrito pueda contactarlos en caso de un cierre o de una emergencia escolar.

El Dr. Law mencionó que al mismo tiempo que la reunión de la Junta, el Investigador y Profesor de Yale, el Dr. Marc Brackett, Fundador y Director del Centro de Inteligencia Emocional de Yale (YECI por sus siglas en inglés), estaba presentando “El Poder de la Inteligencia Emocional para Lograr el Bienestar y el Éxito en la Escuela y en la Vida” a los padres/madres/custodios. El Dr. Brackett también compartió los resultados de las encuestas administradas por YECI.

Además, el Dr. Law alentó a los padres/madres/custodios para que completaran la [encuesta 5Essentials](#), y señaló que del 27 de febrero al 3 de marzo es la Semana para Celebrar a las Escuelas Públicas, y les agradeció a la Junta, a la facultad y al personal, a los estudiantes, padres, madres y a los miembros de la comunidad por apoyar a nuestras escuelas. Él también mencionó que un [boletín informativo del Distrito 113](#) destacando las magníficas cosas que están ocurriendo en nuestras escuelas se llevará a la oficina de correos mañana para enviárselo a todos los domicilios en el Distrito 113.

Por último, el Dr. Law concluyó su reporte informándole a la Junta y a la comunidad que la Despensa de Alimentos del Municipio de Moraine se estaba quedando sin alimentos, y nos pidió que animáramos a las personas a donar alimentos y suministros si pueden hacerlo. Para más información, [visite el sitio web de Moraine Township Food Pantry](#).

Decreto FOIA

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Deliberación

Planificación del Seccionamiento y la Dotación de Personal

El Dr. Law hizo un breve resumen de la deliberación de Planificación para el Seccionamiento y la Dotación de Personal que tuvo lugar durante la última reunión, y abrió la conversación para una deliberación adicional sobre los temas cubiertos en la reunión del 7 de febrero u otros principios indicados en el documento de planificación. La Junta deliberó sobre la dotación de personal y el seccionamiento para las clases con bajas inscripciones, las solicitudes de cursos y las tendencias de inscripciones, así como sobre la preparación para las clases no encuestadas el próximo año. La Junta llevará a cabo una reunión especial el 14 de marzo de 2023 para considerar la recomendación de dotación de personal para el próximo año.

Mejoramientos al Auditorio de la Escuela DHS

El director de operaciones, Brian Ahmer, compartió que los proyectos de mejoramiento del Auditorio de la escuela DHS están viendo una tendencia de alrededor de \$375,000 por debajo del presupuesto, lo que podría permitir para la recomendación de paquetes de licitación alternativos adicionales.

Resultados de la Propuesta para la Infraestructura del Verano de 2023 y de 2024

El Sr. Ahmer compartió que los proyectos de infraestructura tienen una tendencia de alrededor de \$2.1 millones de dólares por debajo del presupuesto debido a ofertas favorables y ajustes por la inflación, lo que podría permitir para la recomendación de paquetes de licitación alternativos adicionales.

Norma 6-240, Excursiones

Como parte del proceso de revisión, el Comité de Normas quería presentar la *Norma 6-240, Excursiones* a la Junta para su deliberación. La Junta deliberó y solicitó una forma o un proceso estandarizado que incorpore toda la documentación y aprobaciones requeridas a nivel de edificio y de administración para las excursiones que van a la Junta para su aprobación, las cuales son excursiones más allá de un radio de 200 millas de la escuela o con una estancia nocturna. Los miembros de la Junta animaron al Comité de Normas para que presentaran una norma marcada con líneas rojas que asegurara que las aprobaciones de la administración escolar y del distrito se hubiesen obtenido, con la investigación adecuada de los viajes antes de solicitar la aprobación de la Junta. Una norma marcada con líneas rojas regresará a la Junta para una primera lectura.

Normas – Primera Lectura

La Junta llevó a cabo una primera lectura de las siguientes normas:

- 2-100, Conflicto de Intereses de los Miembros de la Junta
- 2-210, Reunión Organizacional de la Junta Escolar
- 4-10, Administración Fiscal y Empresarial
- 4-165, Concientización y Prevención del Abuso Sexual Infantil y Comportamientos de Aseo
- 5-120, Ética del Empleado; Conducta; y Conflicto de Intereses
- 5-220, Maestros Substitutos
- 5-250, Permisos de Ausencia
- 5-280, Deberes y Cualificaciones
- 5-320, Evaluación
- 5-330, Días de Enfermedad, Vacaciones, Días Festivos y Licencias de Ausentismo

La Junta llevará a cabo una segunda lectura y votará para aprobar estas normas durante su próxima reunión.

Acción

Resolución para el Despido de Un/a Empleado/a del Personal de Apoyo Educativo

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una resolución para el despido de un/a empleado/a del personal de apoyo educativo.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue enmendada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 9:42 p.m.

Próximas Reuniones-

Marzo 7 de 2023

Reunión del Comité Plenario

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta

Edificio de la Administración

Marzo 14 de 2023

Reunión Especial

5:00 p.m. Sesión Cerrada, 6:00 p.m. Sesión Abierta

Edificio de la Administración

Marzo 21 de 2023

Reunión Regular de Acción

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta

Edificio de la Administración